

UAA fue sede de la XIII Expo Regional Emprendedora de la ANFECA, Zona Tres



BOLETÍN No. 090

- Se presentaron 18 proyectos en las categorías: Tradicional y Tecnología Intermedia.
- Este evento incentiva el emprendimiento universitario enfocado a la solución de diversas problemáticas sociales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de la XIII Expo Regional Emprendedora Zona 3 de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA) en la que se presentaron 18 proyectos universitarios que participaron en dos categorías; Tradicional y Tecnología Intermedia, con la finalidad de elegir a los dos representantes que irán a competir a nivel nacional en la Ciudad de México.

En su mensaje, la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) de la UAA, la

doctora Sandra Yesenia Pinzón Castro, quien además funge como la Directora Regional de la Zona 3 de ANFECA, externó que este evento es de suma importancia para las instituciones que participan, ya que muestra las capacidades, habilidades y competencias de los universitarios, quienes se enfrentan a una eliminatoria que les ayuda a madurar como futuros profesionistas.

Bajo este sentido, la decana del CCEA recalcó que, con este tipo de actividades, el alumno de pregrado logra sensibilizarse a las diversas problemáticas de su entorno y apoya con ingeniosas propuestas de solución para alcanzar una igualdad de oportunidades a favor de una sociedad más justa y equitativa.

Por su parte, el director ejecutivo de la ANFECA, el doctor Carlos Lobo Sánchez destacó que la tendencia de los proyectos que han desarrollado los universitarios en estos últimos años, se enfocan a las áreas de oportunidad de cada zona, indicó que, por ejemplo: en el sur de México, se presentan trabajos encaminados al bienestar y la responsabilidad social, al igual que la salud; mientras que en la parte norte, se crean propuestas de desarrollo e innovación tecnológica.

Asimismo, Lobo Sánchez explicó que este 2019, la ANFECA cumplirá sesenta años como asociación, actualmente cuenta con siete zonas en las que participan 385 instituciones de educación superior de todo el país, por lo que esta asociación tiene como una de funciones prioritarias fortalecer la formación de sus estudiantes a través de actividades académicas en las que están inmersas la investigación y el posgrado.

Es importante mencionar que, los ganadores de esta XIII edición de la Expo Regional Emprendedora de la ANFECA, Zona 3 fueron: para la categoría Tradicional, Tlapalli SA, proyecto de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, de la Facultad de Contaduría y Administración; mientras que, por parte de la categoría de Tecnología Intermedia, resultó triunfador Matech, una propuesta del Instituto Tecnológico de Querétaro.

En esta eliminatoria regional participaron además de la UAA, el Instituto 18 de Marzo de Gómez Palacio, Durango y la Universidad Autónoma de Zacatecas, por mencionar algunas instituciones de educación superior de la zona 3.

Cabe destacar que, la etapa final de la Expo Emprendedora de la ANFECA concentrará a 56 equipos de estudiantes, cuya sede será la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) en el mes de septiembre de este año.